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Antwort zur gemeinsamen Anfrage der Fraktionen Bündnis 90/Die 

Grünen, SPD und Die Linke vom 18.05.2022 (Drucksache 4056/2020-

2025) für die Sitzung der Bezirksvertretung Dornberg am 02.06.2022 

zur ehemaligen KiTa Schröttinghausen: 

 

 

 

Text der Anfrage:  

Wie ist die aktuelle Nutzung und wie lange wird sie noch benötigt? 

 

Antwort: 

Zurzeit sind acht Menschen in der ehemaligen KiTa untergebracht. Das Besondere am 

Objekt ist deren ebenerdige Beschaffung. Da barrierefreie und –arme Unterkünfte 

besonders schwierig zu akquirieren sind, wurde die Nutzung durch das Sozialamt 

sichergestellt. 

 

Da aber auch nicht abzusehen ist, ob und wie viele Personen mit 

Bewegungseinschränkungen nach Bielefeld bzw. aus privat untergebrachten 

Haushalten noch städtisch unterzubringen sind, ist die Nutzung des Objektes nicht 

absehbar. 

 

Zusatzfrage: 

Gibt es schon eine Nachfolgenutzung des Gebäudes? 

 

Antwort: 

Eine Nachfolgenutzung ist nicht vorgesehen. Perspektivisch soll das Objekt zur 
Unterbringung von Menschen nicht mehr genutzt werden. 
 


